
aquarius aktuell



Schau doch mal rein!
<http://www.tc-aquarius.de/>

Unsere nächsten Veranstaltungen:

Sonntag, 8. August, Rafting auf dem Lech

Treffpunkt (voraussichtlich) um 10:00 Uhr an der Lechbrücke, Kanalstraße, Gersthofen.

Laut Auskunft des Bootverleihers ist das Tragen von Schwimmwesten während der Bootsfahrt zwingend vorgeschrieben.

Werner Draudsing kann einige Westen vom Bootsverleiher besorgen.

Im Notfall kann auch ein Tauch-Jacket verwendet werden.

Bitte nehmt auch einen Neoprenanzug mit, denn auf einem Rafting-Boot kann es naß und kühl werden.

Die Rückfahrt vom Ziel zum Ausgangspunkt werden wir vor Ort organisieren.

Sollte sich am Treffpunkt noch etwas ändern, werden wir Euch rechtzeitig benachrichtigen.

Sonntag, 19. September, Tauchen in einem Baggersee in der näheren Umgebung

Näheres wird von Udo noch bekannt gegeben.

u_menzel@arcor.de

Was war los?

Sonntag, 13. Juni, 10:00 Uhr Radtour

17 Radler trafen sich am Freibad in Mering

und fuhren zum Gasthof Giggenbach nach Baidlkirch

und wieder zurück nach Mering.



Trotz dichter Wolkendecke blieben wir während der ganzen Tour trocken.

Sonntag, 27. Juni, Tauchen im D-Loch bei Memmingen.

8 Taucher und 4 Zuschauer reisten zum D-Loch bei Memmingen.

Der Name „Loch“ beschreibt sowohl die Größe des Sees als auch den steilen Abstieg zum Wasser.



Nach einer Stunde Tauchzeit hatten wir jeden Quadratzentimeter besichtigt und nur wenig gesehen.

Zu einem zweiten Tauchgang wollte sich keiner mehr aufraffen.

Samstag, 17. Juli, 13.00 Uhr, Lechschwimmen

34 Schwimmer stürzten sich dieses Jahr wieder auf Höhe des Weitmannsees in den Lech und ließen sich bei angenehmer Wassertemperatur mit der Strömung zum Hochablaß treiben.



Beim anschließenden Grillfest im Clubheim am Autobahnsee ließen wir uns trotz Regen die Stimmung nicht vermiesen.